

El próximo 24 de marzo Vilagarcía se convertirá en capital de la solidaridad. La quinta edición de la Carrera Ladesol "Corro por Angola" se convierte en el es-

cenario perfecto para demostrar empatía con los más necesitados. El objetivo no es otro que conseguir una cantidad de dinero que se empleará en dotar de

contenido a la biblioteca construida en la región de Gangula con lo conseguido en la carrera del pasado año. Toda una prueba de lo más ejemplarizante.

## De Vilagarcía a Angola se va a la carrera

La quinta edición de la Carrera Ladesol va camino de superar la meta de los 2.500 euros fijados para dotar de contenido una biblioteca construida con ladrillos de solidaridad

DIEGO DOVAL ■ Vilagarcía

En Vilagarcía el próximo 24 de marzo tendrá lugar la Carrera Ladesol organizada por el colegio San Francisco. Así contado pudiese parecer una más de esas muchas pruebas atléticas que afloran por doquier ahora que el *running* se ha convertido en un deporte de tendencia, pero nada más lejos de la realidad.

Detrás de esos diez kilómetros que se habilitarán para la carrera absoluta, existe una acción de muchísimo más recorrido. Y es que la meta final no estará en la avenida de A Mariña, sino en Angola. Concretamente en una pequeña comunidad llamada Gangula y en la que las condiciones de vida se reducen a la pesca artesanal, a la agricultura y a la ganadería como medios de sostenibilidad.

De recaudarse más dinero del necesario, se destinaría a becas de estudio

La Fundación Lazos de Solidaridad, a la que pertenece la religiosa vilagarciana Sofía Quintáns, viene realizando desde hace años allí una encomiable labor. El objetivo no es otro que apostar por el crecimiento de los pueblos desde el equilibrio social que se consigue a través de la formación intelectual y académica que da el acceso a la cultura. Como dicen en el propio colegio San Francisco, "el fin primero de estos proyectos solidarios es ayudar a las generaciones jóvenes a saberse protagonistas en una escuela al servicio de la persona, participando así en la construcción de una sociedad más justa y solidaria; más participativa y democrática; más crítica y creativa con los alumnos actuales que formarán la socie-

dad del mañana".

Allí, en Gangula, sectores como educación, salud, agricultura, obras públicas, energía y agua, funcionan con mucha debilidad o de manera casi inexistente. La necesidad de ayuda supera las capacidades de cualquier evento que se precie, por eso en Vilagarcía han entendido que todo largo camino de solidaridad empieza por un primer paso, en este caso, simbolizado en la construcción de una biblioteca que

ayude a crecer desde el intelecto desde la lectura y la formación.

El ritmo de las inscripciones invita a pensar que se alcanzará el objetivo de los 2.500 euros marcado por el colegio. Así, adultos y pequeños de Gangula podrán encontrar en los libros el camino a una sociedad mejor. Dotar a la biblioteca allí construida de su auténtica razón de ser podrá ser posible si el domingo 24 a las 10 de la mañana son muchas las personas que se

atreven a dar ese primer paso hacia una acción digna de todo elogio.

María José Méndez, quien forma parte de la organización, añade aún más motivos para vestirse de corto, "en caso de poder superar la cantidad que se destinará a la biblioteca, todo ese dinero a mayores servirá para la creación de becas de estudio allí". Difícilmente se puede encontrar un mejor motivo para identificarse con la causa.



Vilagarcía tiene una extraordinaria oportunidad de mostrar su lado más solidario. // I. Abella

## Tomás Roncero anima a la participación

El objetivo solidario de la Carrera Ladesol también ha alcanzado potentes altavoces a través de las redes sociales. Uno de ellos es el periodista Tomás Roncero quien ha animado a la participación, al igual que Daniel Garrido, director de Carrusel Deportivo.

Todos aquellos que quieran sumarse a la causa y participar el

próximo 24 de marzo, tan solo tienen que hacer válida su inscripción. Para ello pueden dirigirse personalmente al colegio San Francisco o hacerlo telemáticamente a través del portal de internet [www.carreirasgalegas.com](http://www.carreirasgalegas.com). La cuota es de 3 euros, a excepción de los participantes en la carrera larga que abonarán 6 euros. Ade-

más los días 9 y 16 de marzo el colegio San Francisco instalará una carpa en la Praza de Galicia.

Además, la participación está abierta desde los 3 años y habrá diferentes distancias que van desde los 100 metros hasta los 10 kilómetros para los corredores a partir de la categoría junior. La caminata consta de 4,5 kilómetros.



Presentación del libro. // I. A.

## El libro "A vila do mañá" pretende dar valor a los espacios públicos entre los niños

La publicación tiene una tirada de un millar de ejemplares

REDACCIÓN ■ Vilagarcía

Vilagarcía tiene una nueva referencia bibliográfica para los más jóvenes gracias a la presentación del libro que recoge las actividades llevadas a cabo en el programa "A vila do mañá" desarrolladas en la localidad.

La concejala de Movilidad, Paola María, destacó en el acto de presentación que "es una idea muy acorde a nuestro modelo de ciudad porque el concepto de ciudad no se consigue solamente con obras, sino con la concienciación, especialmente de los niños que serán los futuros alcaldes de estas ciudades. En Europa nos transmiten que el bienestar de las ciudades se mide en espacios públicos para las personas. Creemos que lo más importante es vivir las ciudades y potenciar la interacción de los más pequeños con las ciudades".

El objetivo de la publicación es fomentar el conocimiento de la ciudad entre los más pequeños. Sandra González, del gabinete Post Arquitectos que desarrolló esta idea, apuntó al respecto que tenemos un pequeño problema y es que no conocemos nuestro entorno. Por eso creemos que es el momento de cambiar ese concepto, que es algo que se está haciendo muy bien en Vilagarcía".

También Alberto Varela insistió en la necesidad de "conseguir que los pequeños puedan ver lo que vivimos generaciones anteriores que era el disfrute de la ciudad por las personas que con la modernidad quedamos un poco apartadas".

El libro, que ha tenido una tirada de un millar de ejemplares financiado por fondos europeos, será repartido entre diferentes centros escolares y asociaciones vecinales. En él se pueden encontrar diferentes localizaciones de Vilagarcía que pueden ser dibujadas y coloreadas por los más pequeños.

